

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**NO SE ARREDRAN: PAN-PRI-PRD, VAN POR LA PRESIDENCIA EN 2024: KENIA LÓPEZ, CON
ALUSIÓN A DEL MAZO: “QUE NO LO NOMBREN EMBAJADOR”**

Es verdad, fue una elección cerrada, con brutal abstencionismo, de un padrón electoral aproximado en, 12.5 millones de ciudadanos.

De esa cantidad de electores, la mitad, acudió a votar por Morena con sus “gansitos” del PT-Verde, y sus adversarios del PAN-PRI-PRD-Nueva Alianza (partido local); se repartieron aproximadamente, la mitad de los votos que se contabilizaron por el Instituto Electoral del Estado de México.

Optimismo, el que obliga ese resultado, para mantener la coalición opositora y postular candidato a la Presidencia en el 2024.

No obstante, el pesimismo emerge, si resaltamos que el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, no va descansar de aquí hasta octubre del próximo año, cuando deja el poder, si previamente, no logra que la nación, se pinte de guinda, y cual sistema autoritario, totalitario que desea para el país, que Morena, gobierne toda la República, “de Presidente para abajo”.

Poder Legislativo, gobiernos estatales, alcaldes y Congresos locales.

La mejor prueba, elección mexiquense, donde los ciudadanos repudiaron a los virreyes locales, de Enrique Peña Nieto para abajo: Luis Videgaray Caso, Aurelio Nuño, Arturo Montiel, César Camacho Quiroz, Emilio Chauyffet Chemor, Eruviel Ávila Villegas.



Todos ellos, con el virrey en turno, Alfredo del Mazo Maza, quien se convierte en un traidor más a los ojos de los mexiquenses, cuando, Vox Populi, lo señala como el gobernador que entregó el poder en el estado, a Morena, el cual, presuntamente se trazó así, desde aquel controversial pacto que hicieron Peña Nieto y López Obrador, en la sucesión 2018, como oportunamente, antes de la elección federal del primero de julio de ese año, acusó el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman.

Desde entonces, el triunfo en la elección por el gobierno del Estado de México, 2017, fue de la candidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, pero los acuerdos entre su jefe máximo y Peña, lo pospusieron para la elección que, antier, se dirimió a favor de ella.

Desde ayer, en redes sociales, caricaturizaban al nieto de ese gran gobernador que tuvieron los ciudadanos del Estado de México, don Alfredo del Mazo Vélez, como un buscachambas, embajador, pero en Europa.

Lo que motivó que un distinguido priista veracruzano, se encabronara, hay que decirlo, por esa caricatura de Del Mazo, y comentar con tono jarocho:

-“¡Uta!, el PRI ya tiene más embajadores que gobernadores”.

Cierto, los traidores que ejercieron un gobierno estatal del PRI, pactan, les perdonan ilícitos millonarios, entregan la plaza y aún los premian con una embajada, El hijo de otro gran gobernador mexiquense, Alfredo del Mazo González, no será la excepción. Y llevará en su indignidad, sello de traidor, cual señalan, clase política priista y panista en el estado.

Cómo decirle que si dignidad tendría, habría de renunciar al PRI y no intercambiar frases zalameras y lambisconas con la maestra Delfina Gómez Álvarez, ni propiciar que en Palacio Nacional, ya no lo critiquen por no ofrecer seguridad pública en la entidad, con 18 mil policías, para 18 millones de habitantes. Y por el contrario, lo colman de flores, aplausos y elogios de virtual agradecimiento.



O cómo interpretar palabras del mandatario hacia el priista que nada hizo por defender la plaza que tanto dio a él, para agradecer lo que hay que agradecer, como denotan discursos de ambos, luego de la elección.

Repudio al gobierno federal, hay que decirlo, a los virreyes mexiquenses, “de Alfredo del Mazo Maza para atrás”, fue evidente: menos del 50 por ciento de aquel padrón nominal, salieron a votar, lo cual, debe poner sus barbas a remojar a Andrés Manuel López Obrador y dirigentes del bloque opositor, “de Marko Antonio Cortés Mendoza” para bajo, porque si los gobernantes no motivan participación electoral, con más razón, qué pueden hacer los partidos de oposición.

Una vergüenza para Delfina Gómez Álvarez, hay que decirlo, que ganó, pero perdió, porque la mitad de electores mexiquenses, la ignoró para ir a votar por ella, o por su contraria, Ale del Moral, porque ya sabían que el que propone, impone o el que la postuló, la mandó a la aventura.

Olvidan que una elección se motiva a participar, a través de la obra pública que el antecesor hace, no ocurrencias, omisiones, u obras zalameras para que el Presidente, vea que hay apoyo del gobierno del Estado de México, al gobierno federal, como esa carretera que comunica al AIFA.

El pueblo en extrema pobreza en la entidad, los que ganan el salario mínimo y los mexiquenses con menor índice de ingreso, no creemos que vayan a utilizar ese elefante blanco, ¿verdad?

López Obrador, anda en campaña desde hace más de 20 años y, en la oposición, aún dudan a quién postulan, cómo se ponen de acuerdo para repartirse candidaturas al Congreso de la Unión y todos los encargos de elección popular que se disputen el primer domingo de junio en el 2024.

Por eso no motivan a los ciudadanos a votar, del lado oficial, ya sabe que el poder en turno, propone, dispone e impone; en el lado contrario, conocen que se agarran de la greña, vociferan y sueltan golpes bajos, con tal de no quedar fuera del reparto de candidaturas a la Presidencia, senadores, diputados; gobernadores, alcaldes y representantes al Congreso local.



Ayer, acordaron que mantienen coalición opositora, para ganar por más del 50 por ciento del padrón electoral nacional, Presidencia de la República.

Tanto fue el repudio al jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, a los virreyes mexiquenses, que los ciudadanos que gobiernan, desde el Poder Ejecutivo Federal o desde el Palacio de Gobierno en la ciudad de Toluca, les dieron la espalda, más de 6 millones de habitantes del Estado de México, potenciales votantes, prefirieron quedarse en casa.

¡Qué vergüenza!, para el partido en el poder, su jefe máximo y para Alfredo del Mazo Maza.

Ayer, en su habitual presentación ante los medios, cada lunes, un día después de amarga derrota mexiquense, la senadora del PAN, Kenia López Rabadán, en su habitual presentación ante medios, cada lunes, de plano, acusó que Andrés Manuel López Obrador fue el coordinador en la campaña de la maestra Delfina Gómez Álvarez.

Aún resentida por la derrota, la representante del PAN, acusó:

-“Desde el día uno de campaña, no hubo piso parejo, eso es real, porque los recursos que destinaron tanto por parte de los gobernadores como del propio Presidente de la República, quien, por cierto, parecía más el coordinador de campaña de Delfina Gómez, que Presidente de este país; generaron que la candidata de la alianza opositora, no pudiera competir bajo las mismas condiciones. Hicieron todo lo posible para desequilibrar la balanza y generar inequidad en la contienda”.

Visceral, agregó:

-“No cabe duda que en Morena, son corruptos. No les bastó con cobijar a la señora Delfina Gómez y encubrir los escándalos del cobro de diezmos a los trabajadores de Texcoco, también ocultaron los 830 millones de pesos que se desviaron cuando Delfina Gómez era la titular de la SEP”.



Senadora Kenia López Rabadán, acusó que la señora Claudia Sheinbaum, como otros gobernadores de Morena, “entraron con todo a los municipios del Estado de México a cometer un montón de irregularidades”.

Dijo algo verídico la legisladora de oposición:

-“Incluso, con las encuestas falseadas, aún así, solamente la diferencia fue de 8 puntos, es claro que en la oposición, podremos ganar en 2024. Las encuestas se equivocaron. Morena mintió con spots diciendo que tenían más de 20 puntos de ventaja. Todo eso era falso”.

Sin omitir mensaje directo a la senadora con licencia:

-“A la señora Delfina Gómez, le deseo que tenga una buena administración, que no les quite el diezmo a sus empleados, que se rodee de personas capaces y que no copie la forma de gobernar de Palacio Nacional, porque esa formad de gobierno que hace López Obrador, genera pobreza, violencia y corrupción”.

Es verdad, hay que decirlo, empero, al mejor estilo siniestro, perverso y maquiavélico, quien ejerce la vicepresidencia en este país, con el visto bueno del Presidente, seguramente ya trazaron lineamientos que deberá acatar y cumplimentar en el Estado de México, a partir del próximo 15 de septiembre, la maestra de Texcoco.

¿Militarizar el aeropuerto en ciudad de Toluca? ¿“Transformarlo” al AIFA? ¿Suspender pensión a los ex gobernadores? ¿Decretar hipócrita austeridad, para hacer el “cochinito” del 2024? ¿“Transformar” el Tren Suburbano que corre de Buenavista a Cuautitlán, a algo parecido con alguna Línea del Metro? ¡Que el despacho de la gobernadora sea en Texcoco y no en Toluca!

Lo que sea, pero al menos, para el primer año con un mes que tenga el cargo en la entidad, la senadora con licencia, ya tiene “plan de gobierno”, que le confeccionaron en Palacio Nacional.



Obras al vapor, elefantes blancos y color guinda, que urge al jefe máximo de Morena, sean realidad en el Estado de México, antes de salir del poder.

Quedaría por esperar que la “transformación” que desean en la vicepresidencia de este país, llegue en el 2024, con “la primera Presidenta en México”, al fin que ya logró haya primera gobernadora en la tierra del profesor Carlos Hank González y del prócer, Adolfo López Mateos.

¡Qué tal!

EN EL CHACALEO

Puyantes, palabras de la senadora Kenia López Rabadán, cuando comentó proceso electoral mexiquense: “en Morena, le agradecen al gobernador del Estado de México, no haber metido sus manos en la campaña, pero la que sí se metió fue Claudia Sheinbaun, fue, yo diría, enviada personal del Presidente, para incidir en las elecciones, qué más intervención que esa”... Optimista, puntualizó: “de Vicente Fox, para acá”, ningún Presidente ganó como candidato, el Estado de México, entonces, “pues, ¡por supuesto!, que estamos en la pelea”... Ironía, de la senadora panista, al opinar sobre el papel de Alfredo del Mazo Maza, en la elección: “pues ahí están las palabras de la señora Delfina Gómez; ahí están las palabras incluso hoy (ayer), del Presidente López Obrador. Es claro el reconocimiento de la señora Delfina Gómez a que el gobernador no tuvo injerencia, sea lo que sea que eso signifique”... Anunció que en el Senado, hay rumor que al traidor del PRI en Hidalgo, Omar Fayad Meneses, lo va proponer el Presidente, como embajador. “Entonces, también espero que no llegue ningún otro gobernador, mucho menos otro gobernador aliado”, en abierta alusión a Alfredo del Mazo Maza... El Presidente y su clase política, Alejandro Murat y su señor padre; Omar Fayad y el actual gobernador mexiquense, aún creen que los mexicanos no tienen sentido común, que es fácil darles atole con el dedo... ¡Para nada!, la prueba está con el repudio que hicieron al gobierno federal con Delfina Gómez Álvarez y a los virreyes mexiquenses, con “Alfredo del Mazo Maza, para atrás”, al no acudir a votar, cerca de 6 millones de ciudadanos, aproximadamente. Sabían que los utilizaban solamente, porque el pacto Peña-Amlo, en el 2018, incluye Estado de



México, y coadyuvar a la “transformación” del país... Siniestra política de exclusión, la del jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, al no considerar al diputado federal, Gerardo Fernández Noroña, a la cena y no baile, que sostuvo anoche, con Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López Hernández y el senador Ricardo Monreal Ávila, en CDMX... Reiteramos, el controversial legislador del PT hay que decirlo, no es del montón, y no va callar el desaire... ¡Venga!... Bien le fue al diputado Santiago Creel Miranda, quien, semana pasada, acudió con su correligionaria senadora, Kenia López Rabadán, en gira de trabajo a la Huasteca Potosina; militantes, simpatizantes y ciudadanos que apoyan la candidatura presidencial de Creel en el PAN, le ofrecieron apoyo... Ayer, el ex titular de Gobernación, publico en tuit, sondeo sobre “¿quién cree que debe de ser el candidato del PAN, a la Presidencia de la República?”, que aplicó la empresa “Rubrun”, en todo el país, y consideró 8 aspirantes... Creel, tiene el primer lugar con el 24.4% de la preferencia; segundo lugar, Ricardo Anaya Cortés, con el 17.3 en porcentaje y tercer lugar, la senadora Lilly Téllez, con el 14.9 por ciento de simpatizantes... “Está más claro que nunca, lo que se necesita para que “Rescatemos México, es un proyecto de unidad”, tituló el tuit. “Las preferencias y los números nos animan a seguir mirando hacia adelante sin bajar el ritmo. ¡A darle”, la defensa de México continúa!”, finaliza el mensaje de Creel en esa red social... Obligada reflexión, hizo el senador Ricardo Monreal Ávila, del proceso electoral en Coahuila y Estado de México... Estas son las consideraciones del político de Zacatecas, sobre esas elecciones: “avanzó Morena, sin duda, en el estado de mayor población y en el de mayor padrón electoral, que es el Estado de México. Una hazaña, una epopeya y un movimiento ciudadano sin precedente que encabezó la maestra Delfina”... “Y en el caso de Coahuila, la arrogancia, nuestras debilidades, nuestra división fue la que generó el que no obtuviéramos la victoria, a pesar de que el movimiento tiene fuerza y también tiene fortaleza”... “Pero esto nos tiene que tener con claridad realizando un análisis objetivo frente al 2024, ¿Cómo lograr repetir lo que sucedió en el Estado de México con la unidad interna? y ¿Cómo evitar que suceda lo que en Coahuila?”... Importante dedicatoria, la que hizo el coordinador del grupo mayor en el Senado: “por eso es importante dejar a un lado cualquier interés personal y, sobre todo, cualquier ambición



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

06/06/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

personalísima, para dar paso a privilegiar el movimiento y el proyecto general”... ¿Quién le entra? ¿Eh?... El jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, gobernadores, presidenciables en Morena y dirigencia partidista, los invitados a la cena-reunión a la cual convocó el político de Tabasco; exhortó y demandó unidad en la clase política que tiene el poder, para encarar el 2024... Hay que decirlo, hasta que sucedió lo de Coahuila, el Presidente, exhorta unidad, cuando él mismo, propicia división entre sus correligionarios y camaradas. ¿Entonces?... Luego por qué propician canibalismo cuando dejan efímero poder... ¡Felicidades! a productores, operadores, locutores, conductores, programadores y empleados de Opus 94, emisora del Instituto Mexicano de la Radio que, ayer, cumplió 37 años de salir al aire, de “travesía sonora”, dice su spot de continuidad... En CDMX y zona conurbada, se escucha señal de la emisora, la cual, transmite música de los clásicos, y que un docto, políglota, el maestro Ernesto de la Peña, qepd, lo llevó a crear un programa dominical, matutino, con el puntual nombre de Música para Dios, calificativo preciso, para escuchar creación de los clásicos... ¡Enhorabuena!... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!: <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaNlopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...